

2月21日、前夜来
の雨も上がり、春一
番が吹き抜ける豊
橋市で「太田昭宏前
国土交通大臣を囲
む懇談会」が開かれ
たその日の昼に太
田前大臣は豊橋に着
き、まず向かった
のは、新城駅、自身
の生家、そして新城
小学校。

小学校4年まで過
ごした思い出の場所
を幼い日の記憶をた
どるようふに懐かしく
見て回った。

特に新城小学校は明治5年、新城城の本丸跡地に「新城郷学校」として開校して128年の歴史を刻む伝統校。学校の入り口では楼門が威風堂々と太田前大臣を迎えた。今は資料館となつてゐる職員室も「懐かしいなあ」と歩き回った。

かれた新城文化会館大ホールでの講演会に太田前大臣は満面の笑顔で登場した。

きつていているからです。積立金が130兆円あつたのが、4年前には100兆円を切るところまで行つていたのに、今や年金運用益だけでも30兆円を超えたのです。

だから株価が上がり景気が良くなることが大事なのです。雇用もよくなつて、息子や娘たちの就職

ちゃんとやろうとして
参加したのです。
愛知県で一番大事
な車に、アクセルと
ブレーキをつけてき
たのです。

そして、ついに新
城にインターchein
ジができました。貴
長篠城合戦跡へ遠足
で行つたところに設
楽ヶ原パークリングエ
リアができて、全国
の人が集まるように

メロンも最高です。キャベツも白菜も東三河ブランドの農業はいい。そしてトヨタ田原工場で代表される工業、商業もいい。三河港には全世界の車が集まつてくる。

これほど豊かな地域資源に恵まれた地域はありません。地域力が上がれば、人材がキラ星の

豊川の駄伝チーム
も強い。田原には東京ヤクルトのエース小川君がいる。豊橋にはフィギュアの鈴木明子さんもいる。
この遅れていた東三河に、第二東名ができる、田舎だった新城市にインターチェンジができ大きく開けてきた。
さあ、みなさん、東三河が名実ともに、

三河から大きな太陽が昇り始めた。長かった冬に耐えてきたこの地に、つぼみが膨らみ、花が咲きだした。この地に育ち、この地に五体でぶつかり続けた一人の人間の長い不眠不休の戦いによって、冬が春になっていく。東三河に朝が来た！

東三河に朝が来た

政治小説 地方創生 クリエイト伊藤秀昭



力用やらせていた
だいて、何とかこの
地域を良くしよう
と頑張って参りま
した。

らなければいけないのです。5月の伊勢志摩サミットのテーマはここにあります。

がきちんと決まっていく事ができるようになつたのです”。集まつた人々の心に自信と希望を贈り続ける太田節が会場いっぱいに響いていく。

なつたのです。集まつた人たちは知つてゐる。その陰で誰が一生懸命に汗をかいて仕事をしてくれたのかを。

「蒲郡のミカンもおいしい。糖度15度の『箱入り娘』は最高、手頃に買える『おてんば娘』もおいしい。石巻の次郎柿もさくさくとしあよいしい。渥美の

今年の都道府県対抗駅伝で男女ともに愛知県が優勝したことがうれしい。私の母校、時習館高校出身の鈴木亜由子さんがみごとなじみ抜きで女子が優勝。男子もゴールテープを切ったのは、やはり時習館高校の山本修平君。以前、箱根駅

日本の真ん中の大成長地域に押しあがつていく時代が来たのです。